



進路だより

”高さを仰ぎ 最善を尽くす”

令和5年2月2日発行

第10号

前橋工業高校 進路指導部

1 3年生講師が2年生へ進路指導

先月の進路だより1月号にも掲載しましたが、下記のとおり上毛新聞（R5.1.28）に掲載されました。3年生の0学期とも言える学期です。2年生全員が第一希望の進路実現に向けて最善を尽くしてください。



3年生が後輩に 進路実現の助言

前工高で懇談会

前橋

前橋工業高（森英也校長）は、進路が決定した3年生が2年生に助言を行う懇談会「3年生講師が後輩へ進路指導」を前橋市の同校で開いた。2年生約230人が先輩の話に耳を傾け、進路実現に向けて学びを深めた。写真。

講師の3年生40人が6〜8人ごとに2年生の各教室を訪れ、進路の決め手や面接時の注意点、学校での過ごし方などを語った。「資格は取ったほうが良い」、「情報収集を入念に」など、体験を基にした助言で後輩を励ました。

電子機械科2年の田尾奏人さん（17）は「いろいろな情報を集め、進路先の候補を広げることが大切だと学んだ」と感想を述べた。（神辺尚美）

2 2年生の就職希望者に高卒求人票を送付

今年度、各事業所からいただいた県内の求人票をGoogleクロムを利用して、進路指導部で閲覧できるようにします。進路のしおりに「求人票の見方」を載せてあります。企業研究をしてください。また、次年度については、約85%程度が今年度と同じ求人票が送付される可能性があります。残りの約15%は、新規の求人票や数年ぶりにいただく求人票になりそうです。

なお、3月3日（金）に進路ガイダンス、3月17日（金）に前工キャリアセミナーの進路行事を予定しています。みなさん一人一人の進路実現に向けて役立ててください。

コラム

令和5年1月31日に進路関係の講演会で国内の企業で求められる人材を述べていました。下記の3つが第1位～3位です。得意な人、苦手な人がいると思いますが、高校生活の中で、外見・内面・行動など、自分磨きをアップデートしよう！

第1位： **コミュニケーション能力**…「伝える力」、「聞く力」、「チームワーク力」

第2位： **主体性**…「自分で決められることは自分で決める力」、「自ら行動する力」

第3位： **チャレンジ精神**…「課題や問題に対し積極的に取り組む力」、「あきらめずトライする力」